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Eu saí do Rio de Janeiro e fui até São Gonçalo de Sapucaí para me encontrar com o Stanley da Contare. O
Stanley é um contador especializado em provedores de internet. E essa é a terceira parte da entrevista que eu fiz
com ele.

Falamos sobre os principais erros na emissão de Nota Fiscal. Acompanhe:

Allan: é muito comum que os provedores de internet cheguem com problemas operacionais de emissão de
notas?

Stanley: A grande maioria (dos clientes) hoje, se tratando de provedores de internet, não seguem o modelo
ideal, o (modelo) correto na forma de emissão de nota fiscal. A maioria continua emitindo notas fiscais de serviço
da prefeitura.

Allan: A gente pode dizer que a maioria dos provedores de internet faz isso? A maioria emite a nota fiscal
errada?
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Stanley: Sim, eu posso dizer por experiência própria quando eu recebo clientes aqui. Já com o CNPJ, já com a
bagagem, ainda assim a maioria ainda está fazendo a emissão de nota fiscal de modo incorreto. E aqueles que
estão chegando vem com a ideia de emitir nota fiscal da prefeitura.

Allan: O programa validador de NF de São Paulo ainda existe?

Stanley: Sim, o programa validador emite um recibo, o proprietário da empresa vai assinar, digitalizar,
transformar em pdf e colocar dentro de um CD. E depois ele leva para a Associação Fazendária.

Allan: Mas todos os estados ainda aceitam o CD ou tem algum que precisa fazer pela internet?

Stanley: Existem alguns em que ainda é obrigatório você entregar o CD. Mas eu não posso te falar um agora,
porque é possível que nesse exato momento eles estejam passando por uma transição. Até algumas semanas
atrás eu poderia tratar a respeito do Rio de Janeiro, poderia tratar da Bahia…

Allan: No Rio não é mais CD?

Stanley: Não, você consegue validar através do TED hoje. Existe um aplicativo chamado TED, que é um
validador e um transformador de arquivo. Através dele, você valida e transmite. Em Minas também já é assim.

Allan: Pode emitir nota fiscal retroativa?

Stanley: Não, não pode.

Allan: Para os provedores de internet terem tudo isso bem resolvido você sugere a implantação de um sistema?

Stanley: Sim, hoje a gente tem bastante sistema. Eu que não sou da área sei disso porque eu tenho bastante
reunião com clientes, provedores de internet de porte pequeno, médio de grande; Existem sistemas de vários
valores, existem sistemas de 50 reais e de 50 mil.

Allan: Você recomenda que todos os provedores de internet tenham um sistema de gestão?
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Stanley: Isso, e é ai que entra a diferença entre um contador especializado e um contador tradicional, porque por
mais que o teu cliente adquira o sistema, ele não vai ter o suporte, e quando tem é só um passo a passo da
emissão da nota, e não de o preenchimento da nota. Você vai precisar ligar para o seu contador para saber o
que você precisa preencher.

Allan: Então o corretor especializado vai deixar o sistema pronto pra que os provedores possam fazer essa
emissão?

Stanley: Sim, isso mesmo.

Allan: O sistema MK-Auth atende esses requisitos?

Stanley: Ele não tem o suporte, mas ele emite a nota fiscal. E ele exporta o arquivo .txt e depois envia para a
contabilidade.

Allan: Em qual caso, por exemplo, os provedores de internet devem contratar um sistema que só emite nota?

Stanley: Isso vai muito do gosto do provedor. Mas eu sugiro que ele escolha um sistema mais completo.

Allan: O SVA não tem nota?

Stanley: Não, porque o SVA não tem previsão na lei do SMS e nem do SS, então ele não tem nota fiscal, ele
tem nota de débito.

Allan: Da pra fazer nota fiscal fatura pro SVA?

Stanley: Não aconselho. Porque na nota fiscal 21/22 não pode ir SVA.

Você pode ler a parte 2 desta entrevista Clicando Neste Link.

Para assistir a parte 3 da entrevista, você pode Clicar Neste Link.
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Allan Caldas é Digital Influencer a 10 anos, programador, Profissional de TI, Eletrônica e Eletrotécnica.

Proprietário de provedor de provedor internet grande numa empresa especializada em links dedicados
corporativos e telefonia.

Trabalha no setor de Telecom a 14 anos. 

Autor do treinamento Milionários da Telecom (Curso que ensina a montar um provedor de Internet do Zero).
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